

# Mahasiswa Baru Terkesan dengan Amerta-PPKMB

**UNAIR NEWS** – Para mahasiswa baru Universitas Airlangga (UNAIR) merasa terkesan dengan pengalaman yang mereka dapatkan setelah mengikuti program Angkatan Muda Ksatria Airlangga (Amerta) – Pengenalan Kehidupan Kampus Mahasiswa Baru (PPKMB) selama lima hari.

Mereka mengaku, program AMERTA – PPKMB mampu melatih kemampuan dalam beradu argumen hingga menambah jejaring pertemanan antar fakultas. Pernyataan tersebut disampaikan oleh dua mahasiswa baru kepada *UNAIR News* saat penutupan acara AMERTA – PPKMB, Senin (7/8).

Mahasiswa Program Studi D-3 Pengobat Tradisional Fakultas Vokasi, Tyara Ayu Kusuma, mengatakan bahwa kegiatan AMERTA – PPKMB di luar dugaannya. Ia sebelumnya membayangkan kegiatan orientasi mahasiswa baru akan menegangkan dan membosankan. Namun, sambutan ramah serta kegiatan-kegiatan yang menarik justru membalik pikirannya.

“Sambutannya benar-benar wow. Saat awal kita masuk ke gerbang, kakak-kakak mahasiswa menyambut kita dengan berbaris sambil menyanyikan lagu Hymne Airlangga dengan semangat dan mengibarkan bendera di atas gedung. Itu benar-benar di luar dugaan,” tandas Tyara.

Pernyataan selaras juga diungkapkan oleh mahasiswa Prodi S-1 Akuntansi Rovi Mulika Syandi. Rovi mengaku, saat dirinya masih duduk di bangku sekolah menengah atas, ia menyaksikan variasi konfigurasi AMERTA melalui kanal media sosial. Rasa bangganya tak terluapkan ketika ia berhasil menjadi mahasiswa UNAIR.

Ketika ditanya tentang aktivitas paling menyenangkan, Tyara dan Rovi sama-sama senang dengan kegiatan Amerta Candradimuka. Kegiatan Amerta Candradimuka merupakan sarana diskusi bagi

mahasiswa baru untuk mendiskusikan isu-isu publik terkini bersama kelompok kecil.

“Saya bersama kelompok kebetulan dapat tema era persaingan transportasi online dan konvensional. Kita bisa bikin opini bareng dan berdebat bareng,” terang Rovi, mahasiswa asli Padang, Sumatera Barat.

Dalam acara penutupan, mahasiswa baru diajak menikmati penampilan seni dari Unit Kegiatan Mahasiswa Tari dan Karawitan serta musisi yang juga alumnus Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB) UNAIR, Piyu. Mahasiswa baru juga diajak untuk mendonasikan buku untuk disumbangkan ke sebuah taman baca.

Piyu, di sela-sela waktunya sebelum mengisi acara, berpesan agar mahasiswa baru tetap fokus belajar dan memiliki impian-impian di masa depan.

Ketua Badan Eksekutif Mahasiswa UNAIR Anang Fajrul mengatakan tema kegiatan AMERTA-PKKMB tahun ini adalah “Bhinneka Tunggal Ika”. Tema ini diilhami dari banyaknya persoalan kebangsaan. Ia berharap dengan adanya program AMERTA – PKKMB, mahasiswa baru dapat menjadi pribadi yang peka dengan kondisi sekitar.  
(\* )

Penulis: Defrina Sukma S

Editor: Rio F. Rachman